



Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONALE

3 Pièces

108 m²

Réf. CA6-2078

880 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes, dans un quartier recherché pour son calme et sa discrétion dans une résidence de standing avec piscine et parc boisé, cet appartement de 108 m² est à remettre au goût du jour. Cet appartement ensoleillé bénéficie de nombreux atouts : Un appartement d'angle; 3 expositions en étage élevé; Une terrasse de 30 m²; Une vue superbe sur le parc, la ville et une vue mer. Un grand 3 pièces qui possède 2 chambres, une salle de bains et une salle d'eau. Un studio est aussi disponible en supplément pour une chambre invité complémentaire. Egalement 2 caves et un garage double. Des travaux de rénovation sont ...

Rare on the market, ideally an investor. Comfortably located in Cannes, nestled in an area sought after for its calm and discretion in a luxury residence with swimming pool and wooded park, this 108 m² apartment is to be brought up to date. A corner apartment, which has 3 exposures on a high floor, offering a superb view of the park, the city and a sea view through its vast 30 m² terrace. This spacious 3-room apartment has 2 bedrooms, a bathroom and a shower room. Also 2 cellars and a double garage are available with this bright property. Possibility of purchasing an additional studio. This ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

